
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★新宿区学力定着度調査★ 

       

新宿区では、児童一人一人の学力を伸ばす観点に立ち、学
習内容の定着状況や学力の伸びを把握するため、区独自の学
力定着度調査を実施しています。この調査結果をもとに、個
に応じた指導を充実させていきます。調査結果は２月下旬頃
返却予定です。お子様の成長や課題をご家庭でも話題にし、
励ましていただきたいと思います。実施日時等は以下に示す
とおりです。ご協力お願いします。 

記 

【実施日時】 令和２年１月１０日（金）１～２校時 

【実施学年】 ２～６年生 

【実施教科】 国語、算数 

★席書会★ 

                

1 月 9 日（木）に席書会を予定しています。一文字一文

字、心を込めて丁寧に書初めをします。 

1､2年生（教室）は硬筆で、 

3～6年生（体育館）は毛筆で 

清書をします。 

【校内書初め展】 

1月17日（金）・18日（土） 

8:45～16:00 軽体操場にて 

 上記の日は両日とも学校公開日となっております。 

【地域書初め展】 

1月31日(金)～2月13日(木) 9:00～22:00 

(落合第二出張所ロビーにて) 

落合地区の小中学校の代表児童生徒の作品が展示されま

す。こちらもぜひ足を運んでご覧下さい。 

 

●干柿づくり(１･６年)● 

地域の方から渋柿を分けてい

ただき、干柿を作りました。

皮むきや煮沸等の難しい工程

は６年生に手伝ってもらいま

した。約１か月干し、甘くな

った干柿をみんなで美味しく

いただきました。 

 

★音楽のつどい★ 
 

１２月５日（木）に、新宿区合同音楽会「音楽の集

い」に参加しました。４・５年生にとっては初めて、

６年生にとっては２回目の集いでした。他の学校の演

奏を聴き、最初は驚いている様子でした。良い刺激を

受けたようで、舞台裏では「緊張する～」と固まって

いた表情の子供たちでしたが、演奏が始まると、舞台

袖でも驚くような、とても響きのある声で歌うことが

できました。後日、自分たちの演奏を DVD で視聴しま

したが、とても 

かっこよかっ 

た！と演奏に 

満足している 

様子でした。 

★バイキング給食★ 

                

落五小では、毎年冬にバイキング給食を実施してい

ます。今年度は１２月６日に１年生、４年生、１３日

に２年生、６年生、１７日に３年生、５年生の２学年

ずつかがやき班ごとに行いました。１年生は初めての

バイキング。４年生の優しく頼もしいフォローで、楽

しい時間を過ごすことができたようでした。 

バイキング給食は、好きなものを好きなだけ食べら

れるのではなく、自分の適した量やバランスの良い食

べ方を知るねらいがあります。「自分で選んだものは、

残さず食べようね。」「おかわりは、みんなのことを考

えて取ろうね。」と声をかけ 

見守りました。３回とも 

ほぼ完食！片付けも、み 

んなで協力して、てきぱき 

終えることができました。 

 

 

 

 

●トヨタ出前授業(５年)● 

１２月６日にトヨタ原体験学

習プログラムを行いました。

児童が自動車会社の経営者に

なり、環境や利益を考えなが

らゲームをする中で、経営と

環境のバランスをとる難しさ

を学びました。 

 

●おもちゃ祭り(２年)● 

いろいろな材料を使っておも

ちゃを作り、楽しく遊べるル

ールを考えました。招待した

１年生だけでなく、たくさん

の学年が遊びに来てくれまし

た。 

写真は昨年度のもの 

開校６５周年 落五こぼれ話 シリーズ ⑦ 

落五小の中で、開校当時からの面影を 

残しているものはないか探してみました。 

資料が少なく、その当時のままのものは 

よく分かりませんでした。開校当時から 

の木造2階建て校舎も昭和４８年にはす 

べて鉄筋コンクリート校舎に変わってし 

まいました。ところが昔からの写真をよく見ていたら、現在の音

楽室や資料室がある 3 階建ての鉄筋校舎が木造校舎と並んで建っ

ている写真があり、調べていくと昭和３７年の体育館工事始まり

の時には、もうすでに建っていたことが分かりました。というこ

とは、３階資料室の木の床が、その当時のもの…?!今度来校され

た時には、資料室を訪れて床を踏んでみてください。ミシッミシ

ッという音が、歴史を感じさせてくれますよ。 

 


